
RM Heller 
Warum ist heute nicht, wie im JHA angekündigt, die Dringlichkeitsentscheidung 
Margaretenstraße auf der Tagesordnung? 
Antwort: 
Die Maßnahme kann planmäßig im Fachausschuss behandelt werden. 
 


